

# Una panorámica de la cultura latinoamericana en el CRDE de Cuiabá

**El taller de cultura hispanoamericana tuvo lugar del 15 de marzo al 7 de abril**

El CRDE de Cuiabá (Mato Grosso) acogió un taller de cultura hispanoamericana de 20 horas, que concluyó en el día de hoy.

El taller ofreció una panorámica de la cultura de los países hispanoamericanos, con una variedad de temas, desde datos sobre población, historia, geografía física y organización territorial hasta aspectos económicos, climáticos y medioambientales, pasando por destinos turísticos, platos típicos y géneros musicales. Y se hizo no sólo



Un momento del taller, durante una presentación

a través de las explicaciones del profesor, el paraguayo Carlos Alberto Martínez Enciso, sino también de las presentaciones de los asistentes, cada una sobre un país diferente, poniéndose de relieve la diversidad de los países de habla hispana. Asimismo, se proyectaron vídeos ilustrativos de los aspectos tratados en el taller. Tampoco podía faltar el apartado lingüístico, especialmente en lo tocante al léxico.

Es de destacar que el taller, además de contar con una buena asistencia, superó los confines del aula al darse un intercambio de documentos relacionados con él en el grupo de WhatsApp de los profesores de español de Mato Grosso.

El taller concluyó a ritmo de bachata, con un pica-pica de confraternización.



**Cuiabá, MT, 7 de abril de 2016**